



CINCO AMBULANCIAS SON PARA LA RED SAMU LITORAL

Gobierno regional entregó 6 nuevas ambulancias al Servicio de Salud

El Gobierno Regional (Gore) de Valparaíso entregó seis nuevas ambulancias a la Red Samu de Valparaíso, a través del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Svsa), proyecto que significó casi \$1.000 millones de pesos entre el costo de los vehículos y su equipamiento, las que serán derivadas a los hospitales Carlos van Buren de Valparaíso y San

José de Casablanca. La iniciativa fue aprobada por el Consejo Regional (Core) con recursos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (Fndr), considerando un total de \$994.795.000, de los cuales \$633.225.000 corresponden al ítem vehículos y \$361.570.000 al ítem equipos. Se trata de vehículos Mer-

cedes Benz modelo Sprinter 417 y cuentan con ventiladores de transportes y desfibriladores, lo que permite a la Red Samu Litoral poder enfrentar adecuadamente la atención de urgencias prehospitalarias. Del total, cinco móviles van destinados al hospital Carlos van Buren de Valparaíso y uno para el hospital San José de Casablanca.

La Red Samu Valparaíso es la encargada de otorgar atención médica de urgencia prehospitalaria dentro de su área de influencia identificada en la provincia de Valparaíso, abarcando las comunas de Casablanca y Valparaíso; y la provincia de San Antonio, para las comunas de Algarrobo, Cartagena, El Quisco, El Tabo, Santo Domingo y San Antonio. 📍